切木小学校 学校だより 第7号

令和5年7月4日



左の QR コードから、ホームページにアクセスできます。



っ子



文責 宮崎 淳子

平和を願って

る月の「なかよしタイム」では、平和を願い、折り鶴を折りました。5・6年生が、前もって班ごとに折り紙を分けるなどの準備をし、当日は、折り方を教えるなど、フル回転でした。準備がしっかりしていたことと、どの子も心を込めて一生懸命に折ったことで、2回の「なかよしタイム」でほとんど折り終わることができました。(休み時間などに自主的に折っている子供もいました)みんなの思いのこもった、この折り鶴は、6年生が修学旅行で長崎の爆心地公園へ捧げてきます。





ブラックシアター

今年度も図書委員が「かえるまつり」という名前の図書館祭りを行いました。名前は図書委員で付けたそうです。この「かえるまつり」の取組の中で、今年度は「ブラックシアター」がありました。内容は「おりひめとひこぼし」の話でした。ブラックライトを当てた黒い布に、織姫や彦星、機織り機などの絵を貼ったり動かしたりしながら話が進められました。昼休みに行われたのですが、子供たち全員が集まりました。お話の語り方や、絵を動かすタイミングなど、きっと何回も練習したのだろうということが分かる、素晴らしいものでした。見に来た子供たちも先生方もうっとりした表情でした。





大きなお芋に育て

I・2年生の子供たちが、毎年恒例の芋苗植えをしました。この週は雨が多く、当日の天気を心配していましたが、曇りの天気で、実施することができました。



いました。一緒に口ずさんでくださした。老人クラブの方もはじめに、校歌を歌いまはじめに、校歌を歌いま



た。
大を教えてくださいまして、堀田様)が芋苗の植えを出りますの会長さん







'老人クラブの方に、教えてもらったり、手伝ってもらったりしなが ら一生懸命植えました。

やまのもり保育園の子供たちも 頑張りました。

プールの学習開始

プールでの学習が始まりました。自分たちできれいに掃除したプールでの学習です。安全 のために、I. 2年、3·4年、5·6年で学習し、複数の教員が指導に当たります。







です。先生の話をしっかり聞いています。

安全のためには、ルールを守ることが大切 \ 高学年も、授業の始めは、水に慣れるために、楽しみなが ` |ら水に浮いたり潜ったりします。その後、泳ぐ練習です。

ありがとうございます



「唐津上場商工会青年部」の方が、子供たちの安全のため、 また、挨拶運動のため、万賀里川交差点を中心に、立ってく ださいました。子供たちは、ちょっと恥ずかしそうに、はに かんで挨拶をしてい <7月の主な行事予定>

ました。朝早くか ら、とても有難く思

いました。

やまもも

学校に、やまももの実 が鈴なりになっています。 I 年生が味見をしていま した。食べる前はにっこに こでしたが、食べた後は、



すっぱそ~な何とも言えない顔になっていました。

<学校教育目標> 自ら気付き 考え 実行する

7/4(火)	委員会活動
7/6(木)	応援リーダー顔合わせ
7/7(金)	全校 4 時間授業
7/10(月)	集金日
7/12(水)	クラブ活動
7/14(金)	児童集会
7/18(火)	平和集会
7/19(水)	大掃除
7/20(水)	終業式(給食あり)
7/21(木)	個人懇談
~7/25 (火)	